
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 1260 VM G

Prix 1 378 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Eze bord de Mer, dans une résidence de charme située à 5 minutes de marche de

la plage, offrant toute l'année une atmosphère de vacances dans un environnement

calme  et  naturel,  avec  gardien,  piscine  et  cours  de  tennis,  jolie  maison  jumelée

offrant une belle vue mer et bénéficiant d'une grande terrasse avec son jardin dans

le  prolongement.  La  maison  sur  trois  demi-niveaux  est  composé  d'une  entrée,

cuisine équipée, séjour ouvrant sur la terrasse et son jardin, 2 chambres dont une

avec balcon, 2 salles de douches, un wc invités. Cave et Garage.

Eze  bord  de  Mer,  in  a  charming  residence  at  a  5  minute  walk  from  the  beach,

providing  a  year-round  holiday  atmosphere  in  a  peaceful,  natural  setting,  with

caretaker,  swimming  pool  and  tennis  courts,  this  charming  semi-detached  house

offers  lovely  sea view and benefits  from a large terrace and its  garden.The house

built on three half-levels is composed of an entrance, equipped kitchen, living room

opening  onto  the  terrace  and  garden,  2  bedrooms,  2  shower  rooms,  a  guest

toilet.Cellar and Garage.

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE
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